

## Titel verteidigt: Sebastianschüler gewinnen Ranzencup



Der Wanderpokal des Ranzencups bleibt an der Sebastianschule. Beim Fußballturnier der Grundschulen am Gymnasium Mariengarden in Burlo setzte sich unter 21 Mannschaften erneut ein Sechserteam unserer Grundschule durch.

Jedes Team bestand aus vier Jungen und zwei Mädchen. Die sechs teilnehmenden Teams unserer Grundschule wurden unter unseren Viertklässlern klassenübergreifend ausgelost. Beim Turnier wurden vier Gruppen gebildet, die beiden Bestplatzierten qualifizierten sich fürs Viertelfinale. Nach dem Gruppensieg und Siegen im Viertel- und Halbfinale gab es ein 0:0 Unentschieden im Finale gegen die Roncalli-Grundschule aus Weseke. Im Elfmeterschießen siegte Raesfeld schließlich 3:2.

### Spalierempfang an der Grundschule

Bei der Rückkehr gab es eine Überraschung für unsere Fußballer: Sämtliche Schüler und Lehrer der Schule standen auf dem Schulhof Spalier bei der Rückkehr der Fußballteams und empfingen die erfolgreichen Fußballer mit Jubel und Musik.

Abschließend gab es Siegerfotos auf unserem Bolzplatz:



